

Quatrième dimanche de Pâques / 8 mai 2022

Homélie / Jn 10, 27-30:

Avec le Christ ressuscité, éveillons nous au dynamisme de l'Église naissante.

En ce dimanche de prière pour les vocations, la liturgie nous propose toujours l'Évangile qui nous parle de Jésus le Berger, le bon Pasteur.

Trois verbes prononcés par Jésus pour guider et retenir la prière de ce dimanche :

- Écouter,
- Connaître
- Suivre.

Jésus les dédie aux membres de son peuple, ses brebis comme il les appelle.

Il s'agit qu'elles s'écoutent sa voix. Il les connaît et demande qu'elles le suivent, ce qui n'est pas le cas de certains juifs que la jalousie tenaille.

Paul et Barnabé décident alors d'aller annoncer l'Évangile aux païens, tandis que Jean, dans l'Apocalypse, évoque l'épreuve, autre expression pour dire la persécution vécue par les premiers croyants qui seront orientés vers la source proposée par l'Agneau, par leur Pasteur.

Ainsi le Christ est-il en même temps l'Agneau et le Pasteur, l'Agneau et le Berger.

Par la parole qui nous est proposée à la méditation en ce jour, les baptisés sont invités à répondre au don que le Christ fait de sa vie. Alors se trouve écrite la mission de chacun des baptisés, manifestée lors de leur baptême, par l'onction avec le Saint Chrême. Vocation différente pour chacune et chacun au sein du peuple de Dieu. Vocation d'être prêtre, prophète et roi à la suite de Jésus.

Sachant que rien ne peut nous séparer de l'Amour de Dieu qui est en Christ, notre Seigneur, comme nous le rappelle Saint-Paul dans la lettre aux Romains, et comme le rappelle Jésus : le Père et moi nous sommes un.

Alors éveillons-nous au dynamisme de l'Église naissante pour prendre la suite aujourd'hui dans notre monde. Nous avons tous la mission de témoigner que le Christ est ressuscité, vivant: La Bonne nouvelle au cœur du monde dans lequel nous sommes. Personne n'est inutile et tous nous sommes appelés à vivre et témoigner de la Bonne Nouvelle de l'Évangile qui est confiée à chacune et chacun des baptisés et à discerner pour quelle mission le Seigneur nous appelle, m'appelle au cœur de son Église. Il n'y a pas de grandes ou de petites vocations, il y a la réponse que l'on donne à la suite de notre baptême pour la joie du peuple de Dieu et pour que grandisse l'Église.

Au cœur de notre monde qu'elle soit ferment d'amour et de paix.

Amen

Père Jean Richard